



Designación de Arturo Herrera como titular de Hacienda, limita impacto en mercados: Moody's

Renuncia de Carlos Urzúa de SHCP “pone en evidencia disputas de fondo dentro de la administración en torno al proceso de toma de decisiones de política económica”.

La designación de Arturo Herrera Gutiérrez como nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), tras la renuncia al cargo de Carlos Urzúa Macías, mitigó preocupaciones inmediatas y **limitó su impacto en los mercados**, destacó Moody's.

El analista soberano para México de la calificadora internacional, Jaime Reusche, opinó que la renuncia de Urzúa Macías como secretario de Hacienda “**pone en evidencia disputas de fondo** dentro de la administración en torno al proceso de toma de decisiones en materia de política económica”.

La designación como nuevo titular de la SHCP de Herrera Gutiérrez, un funcionario de reconocido prestigio y capacidad técnica, “**mitiga las preocupaciones inmediatas que pudieran haber surgido**, limitando su impacto en los mercados financieros”, resaltó en un breve comentario al respecto.

Antes del mediodía de este martes, Carlos Urzúa Macías anunció su renuncia como titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, **argumentando discrepancias en materia económica** e “inaceptable al imposición de funcionarios” sin conocimiento en la materia.

Minutos más tarde, a través de sus redes sociales, el presidente López Obrador subió un video, acompañado por Arturo Herrera Gutiérrez, en el cual **dio a conocer la designación de este último** como secretario de Hacienda, como un “ascenso, un relevo”.

El nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) Arturo Herrera Gutiérrez, dijo **trabajará en atender la desigualdad que hay en el país**, el cual tiene grandes cosas, pero también carencias y contrastes.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el morenista Mario Delgado, informó en su cuenta en Twitter que este miércoles en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión **se convocará a un periodo extraordinario** para ratificar a Herrera Gutiérrez como secretario de Hacienda.